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Великий = В + Л + К.

  

В - Есть.

  

Л - Власть, Властелин.

  

К - Другой.

  

 

  

Любой "Великий", есть - Властелин.

  

 

  

Великий, значит могущественный, властный, решающий все вопросы. Великий Патриарх
и есть другой властелин.

  

У него есть Власть над всеми церквями.

  

Его голос решает все. Все цари ходят и действуют с благословения церкви. Против
церкви не попрешь. Один СССР не признавал Церковь. И где он, этот СССР?

  

Нигде.
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Надо было считаться.

  

 

  

Церков = Ц + Р + Ков.

  

Ц - Дом.

  

Р - Божий.

  

Ков - Ворота.

  

 

  

Церковь у чеченцев, расшифровывается, как "Ворота в Божий Дом".

  

 

  

Бывают Великие Державы, Цари, Патриархи.

  

Великий - значит власть имущий.
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Если есть власть, значит он великий!

  

Откройте словари и узнайте, что такое Великий!

  

Вряд ли словарь Даля или другой словарь, объяснит любое слово лучше, чем чеченский
язык.

  

Чеченцы - самый древний народ Планеты Земля!

  

 

  

Они Дети Ноя.

  

Ной - пра-пра...сын Адама.

  

Ной, продолжил говорить на языке Адама.

  

А чеченцы, "Дети Ноя", сохранили его в оригинале. Если кто-то скажет, что был
древнечеченский язык, не верьте.

  

Не было никакого древнечеченского языка.

  

Чеченцы не глупы, чтобы менять Ноев язык, идущий от Адама и Евы, на искусственно
придуманный язык.
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Чеченцы любят быть Первыми. Они и говорят на Первом языке, идущем от самого Адама,
Евы и Ноя.

  

Наш Творец, создавший нас, сотворил Адама и Еву, уже говорящими.

  

И именно им дал Свой язык. Заложил в них, так же, как человек делает компьютер с
английским и русским языком.

  

Мы открываем или включаем компьютер и переводим его на нужный язык.

  

Телефон дает знать Телекому, где, во сколько, и сколько времени ушло на связь и с кем
говорили.

  

Мы, люди, точно так же докладываем Богу, где мы, с кем мы и что делаем!

  

Я, каждый раз, перед тем как принять решение, или после того как подумаю о работе,
или походе в кино или покушать или искупаться, чувствую как мои мысли, отскочив от
меня, улетают в Космос, где собираются данные о каждом человеке.

  

Ведь ничего не остается незамеченным и ничего не проходит просто так.

  

Все мы под Богом!

  

И Великие и Обычные.

  

И тому дает Бог и другому!
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Все расписано и предписано! И изменить что-либо может только тот, кто денно и ношно
просит Бога, сделать то или другое.

  

Надо просить!

  

Просить Бога!

  

И тот кто просит, может быть получит - Величие!

  

Просите Бога, учитесь и занимайтесь спортом!

  

Что такое Святой?

  

Откройте Википедию и узнайте там.

  

Я Вам скажу лучше, чем Википедия.

  

Мне поможет чеченский язык!

  

 

  

Святой = С + В + Т.
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С - Я, на чеченском.

  

В - Есть.

  

Т - Победитель.

  

 

  

Я есть победитель! Если он не Победитель, то почему он известный.

  

Возьмите Березовского или Гусинского.

  

Они не были Победителями, пока не получили - Известность.

  

Становитесь Известными!

  

Только в добрых и хороших делах становитесь известными. Тогда Вам обеспечена
Власть, Признание, Слава и Деньги!

  

Можно стать известным в Политике, Бизнесе, в Спорте.

  

Возьмите любого известного спортсмена... Он далеко не беден. Любая девушка мечтает
выйти замуж за известного спортсмена или жениться на спортсменке.
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Курникова, Шарапова и так далее.

  

Сколько их?.. Много...

  

Вот и учитесь и тренируйтесь. Мохамед Али был и есть Великий!

  

А Великий Тайсон?

  

Тоже не беден.

  

Один только бой его оценивается в 100 миллионов долларов.

  

Делайте выводы и готовьте себя к Великим делам!

  

Жизнь пронизана Смыслом!

  

В школе я не понимал этого. В институте, преподаватели не давали понять, так как я
жил в СССР и была идиология коммунизма.

  

Они отрицали все, что не связывало студента с Комсомолом!

  

А Комсомол, бесстыдно назвал себя Муллой и хотел, чтобы молодой человек верил в
него, как в бога, в Комсомол.
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Мы уже знаем что такое Комсомол и мы понимаем что он хотел к нам втереться в душу.

  

Начиная тему нашего разговора, хочу сказать, что в этой жизни все пронизано смыслом.
Если я, десять лет назад, посмеялся над кем-то, то обязательно сталкиваюсь с этой
ситуацией.

  

То, над чем я не задумываясь смеялся, то через десять, а то и двадцать лет, я
обязательно вспоминаю тот случай и думаю, какой же я был невнимательный.

  

Я мог идти по Дерибасовской, идти и целоваться с любимой, на тот момент, девушкой,
по пять-десять минут, прямо на людях.

  

А сейчас я считаю, что это не красиво, хотя и признаю, что принято...

  

Ничего во мне не изменилось, относительно поцелуев.

  

Но при людях, можно и нужно заниматься на велотренажере. То есть спортом! Можно и
на коньках побегать.

  

Но целоваться на людях, я считаю некрасиво.

  

Некрасиво людей обижать, оскорблять, унижать.

  

Все, что мы делаем сегодня, возвращается бумерангом.

  

В том или ином виде!
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Сегодня, я чувствую, что мы все - все абсолютно люди, начали чаще матом ругаться, на
родителей смотрим без любви, к женщине потеряли уважение. Читать перестали в
сравнении как раньше читали. Раньше все читали, и литература была та, что прошла
цензуру. Сейчас удивляешься той массе литературы, которая учит вульгарному
уличному жоргону.

  

Сегодня, когда депутат Государственной Думы, по телевизору говорит на передаче у
Малахова: - "на хрена Вам автомобиль", то тупо понимаешь что мы испортились.

  

А подростки берут пример с нас. Что мы имеем им сказать? Да ничего!

  

А наши звезды - то вообще испорчены.

  

Их нельзя к себе в дом пускать. Все они себя чуствуют великими. Нет они не великие и
не звезды. Великий был Пушкин и Лермонтов, Ломоносов, Менделеев.

  

А теперь себя считают всякие недоросли великими...
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